

La Jaume I se une al Festival de teatro de Peñíscola - Mediterráneo - 19/06/2015



LA JAUME I SE UNE AL FESTIVAL DE TEATRO DE PEÑÍSCOLA

Castellón La Diputación de Castellón impulsa una 18ª edición del Festival de Teatro Clásico de Peñíscola más participativa y abierta a la ciudadanía y visitantes de la localidad, e incorpora a la UJI con la inclusión de una parte innovadora de la programación referida a charlas y pedagogía. Son los principales ejes de las novedades, anunciadas por los diputados en funciones Andrés Martínez y José Luis Jarque.

